

Fecha: 07-09-2023
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Innovacion
Tipo: Noticia general
Título: "La innovación es un hogar para todos, se puede aplicar desde cualquier carrera"

Pág. : 4
Cm2: 224,3
VPE: \$ 2.946.225

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: Positiva

Ana Mahns cuenta que se enamoró de la innovación al ingresar a Ingeniería.



MANUEL FERNÁNDEZ

ANA MAHNS, COORDINADORA DE INNOVACIÓN DEL CENTRO DE ALUMNOS DE INGENIERÍA DE LA UC:

"La innovación es un hogar para todos, se puede aplicar desde cualquier carrera"

MANUEL FERNÁNDEZ B.

Hoy finaliza el Congreso Internacional de Ingeniería y Liderazgo (ICEL 2050), una iniciativa del Centro de Alumnos de Ingeniería de la U. Católica que, durante cuatro jornadas, ha buscado conectar a los estudiantes de esta carrera de diferentes universidades con las temáticas de vanguardia.

Innovación, cambio climático, bionegocios, captura de carbono, inteligencia artificial y diagnóstico de problemas han sido parte de los contenidos que distintos expositores, nacionales e internacionales, han abordado en el encuentro, cuyos coordinadores son los alumnos Ana Mahns y Pedro Barrera.

"Para este jueves tenemos muchas expectativas, porque veremos las conclusiones de todo lo que hemos hablado. Y quizás el concepto clave es incertidumbre, pero incertidumbre de la buena, esa que invita a replantearse el futuro", dice Mahns,

quien es la coordinadora de Innovación y Emprendimiento del Centro de Alumnos de Ingeniería UC.

A un año y medio de egresar, la estudiante se reconoce como una fanática de la innovación, pasión que intenta transmitir a sus compañeros: "Quizás si organizará una fiesta la convocatoria sería más fácil, pero todas las personas que han llegado han quedado super agradecidas de las charlas. Son speakers poderosos y han surgido preguntas muy interesantes".

En lo personal, su fascinación se origina en una convicción: "Yo no conocía el mundo de la innovación hasta que entré a Ingeniería. Pero ahora es lo que me hace más sentido, porque la innovación es un hogar para todas las personas. Siempre puedes aplicar innovación, desde la carrera que estudies o a veces incluso sin necesidad de tener un título. Solo necesitas visión y ganas de cambiar la sociedad. La innovación le da ese espacio a cualquier persona. Y Chile necesita innovación".